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Wirtschaftliche Entwicklung des Großmarkts am Bonntor 
Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des nächsten Wirt-
schaftsausschusses aufzunehmen: 
 
Der Kölner Großmarkt am Bonntor ist eine öffentliche Einrichtung der Stadt Köln zur Versor-
gung der Bevölkerung mit Obst, Gemüse und sonstigen Lebensmitteln. Die Großmarkt-
Infrastruktur wird wirtschaftlich verantwortlich durch die Stadt Köln betrieben und finanziert. 
Die Verwaltung wird gebeten, durch Beantwortung folgender Fragen die wirtschaftliche Si-
tuation des Großmarkts darzustellen. 
 

1. Welche Kosten, Erlöse und welcher Kostendeckungsgrad wurden jeweils für die 
Haushaltsjahre 2009 bis einschließlich 2014 erzielt und welche kalkulatorischen Ab-
schreibungen und Zinsen zugrunde gelegt? 

 
2. Welche Kosten – auch geldwerten Leistungen – werden seitens der Stadt für den 

Großmarktbetrieb pro Haushaltsjahr erbracht? 
 

3. In welchem Umfang werden Verkaufsflächen, Lagerräume und Büros angeboten und 
wie hoch sind der Vermietungsgrad sowie der Anteil der Mieteinnahmen an den Ge-
samterlösen jeweils für die Haushaltsjahre 2009 bis einschließlich 2014? 

 
4. Wie stellen sich für die Haushaltsjahre 2009 bis einschließlich 2014 jeweils Aufwand 

und Ertrag (in Differenzierung zur Kosten/Erlös-Struktur) sowie Auszahlungen für In-
vestitionen (z.B. Videoüberwachung, Schrankenanlage etc.) dar? 

 
5. Welche Investitionen wurden in welcher Höhe von 2009 bis einschließlich 2014 getä-

tigt und welche Investitionen sind für die weitere Aufrechterhaltung des Großmarktbe-
triebs notwendig und welche geplant? 
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Mit freundlichen Grüßen 
Dr. Barbara Lübbecke     Jörg Frank 

SPD-Fraktionsgeschäftsführerin   GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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